



LE MARQUIS DE SALISBURY

(Homme d'Etat anglais, ex-premier ministre de la Grande Bretagne.)

Le marquis de Salisbury est un conservateur. Il est aujourd'hui à la tête du parti tory. Gladstone, premier ministre depuis le commencement de février, va trouver dans son prédécesseur un adversaire redoutable.

Le marquis de Salisbury naquit en 1821. Il fut successivement député, secrétaire d'Etat pour les Indes, membre de la célèbre conférence de Berlin en 1878, ministre des affaires étrangères en 1880 et finalement, en 1885, premier ministre.

Lord Beaconsfield a trouvé dans le marquis de Salisbury, lors de la conférence de Berlin en 1878, un aide puissant pour arriver à son but.

Le marquis de Salisbury est littérateur, mais c'est à la tribune surtout qu'il se distingue. Il prétend à l'heure qu'il est que M. Gladstone est à détruire inutilement le pouvoir des landlords. Il s'opposera à toute mesure qui tendrait à mettre l'Irlande sous une législation faite par un Parlement irlandais, ou en d'autres termes, il sera contre toute mesure qui tendra à doter l'Irlande du *Home-Rule*. Les Irlandais, espérons-le, triompheront définitivement.